

MESSAGE POUR LA 27e JOURNÉE INTERNATIONALE DE L'ALPHABÉTISATION*

A l'occasion de la 31e Journée internationale de l'alphabétisation, organisée sous les auspices de l'UNESCO, je tiens à saluer les hommes et les femmes qui se dépensent avec compétence et efficacité au service de cette noble cause. Je me félicite de voir que l'analphabétisme est en régression dans le monde et je souhaite que les efforts entrepris portent les fruits que l'on est en droit d'en attendre. Pour donner a chacun les moyens d'acquérir une véritable culture et de mener une existence digne, puissent les programmes promus ou encouragés par l'UNESCO susciter de généreux émules et faire se lever de nouvelles générations de formateurs! Confiant au Seigneur les participants de la Journée, j'invoque volontiers sur chacun d'entre eux l'abondance des Bénédictions divines.

8 septembre 1997.

IOANNES PAULUS PP. II

*L'Osservatore Romano. Edition hebdomadaire en langue française n.39 p. 10.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana